



Camagüey- La Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey, a través del Sello Editorial El Lugareño, participa en la XXX Feria Internacional del Libro de La Habana, con tres textos que se ubican dentro del programa de presentaciones en la capital, y posteriormente llegarán a la urbe príncipeña en el mes de mayo.

Cuando la luz del mundo crece, Sesquicentenario de la Asamblea de Guáimaro (1869-2019), compilación de textos del Dr. Luis Álvarez Álvarez, quien además para orgullo de Camagüey, es uno de los escritores al que se le dedica esta edición de la Feria, será uno de los textos que será presentado por el prestigioso Dr. Rafael Acosta de Arriba.

También el público podrá acceder en esta fiesta de la literatura a Ignacio Agramonte y el Combate de Jimaguayú, de un colectivo de autores dirigido por el Coronel Raúl Izquierdo Canosa, quien tendrá a su cargo la presentación.

Por último se suma, en su versión digital, la Revista Senderos en su número 24, dedicado a la figura del Mayor General Ignacio Agramonte.

Próximamente se darán más detalles sobre la presencia del Sello Editorial El Lugareño, y de sus textos, en el programa de la Feria en la ciudad.

Página web de la Oficina del Historiador de la Ciudad de Camagüey

Foto: Internet